

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (Guided Inquiry) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Usaha dan Energi di Kelas VIII Semester II SMP Negeri 1 Pegajahan T.P 2013/2014" disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd, Bapak Drs. Juniar Hutahean, M.Si. dan Ibu Rita Juliani, M.Si sebagai penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA UNIMED, serta Bapak Alkahfi Maas Siregar, M.Si, selaku ketua jurusan Fisika. Dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah SMP Negeri 1 Pegajahan, Bapak Andika Permana S.Pd, Bapak Nawid, S.Pd dan Bapak Kumoro Utoro S.Pd selaku guru fisika, Para siswa kelas VIII¹ dan kelas VIII² dan seluruh keluarga besar SMP Negeri 1 Pegajahan yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di SMP Negeri 1 Pegajahan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Abdul Munir dan Ibunda Nisma Hasibuan atas kasih sayang, dorongan, semangat,

nasihat dan do'anya dalam setiap hembusan napas dan langkah penulis, Kelima saudaraku tersayang Ardiansyah Nasution, Ahmadi Suanta Nasution, Ita Doana Nasution, Sadar Pansuri Nasution, dan Rusta Hatami Nasution. Dan terima kasih penulis ucapkan kepada Tulang Drs. Hambali M.pd, Nantulang Siti Khalijah, Bapak Abdul Kholid dan Nanguda Irma Wati beserta seluh keluarga Nasution dan Hasibuan yang telah memberikan do'a dan dukungan kepada penulis dalam menyampaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaik Sri Handayani Parinduri, Nur wasilah, Khairani Hasibuan, Siti Munawaroh, Paian Tamba, Hamidah Sirgar, Sofia Monika, Rebeca Sianturi, Desi Kristina Natalis, Helena Patresia Sembiring dan seluruh teman-teman seperjuangan di kelas Fisika Dik A 2010 yang telah memberikan dukungan sehingga penulis tetap bersemangat dalam menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2015

Penulis,

Sinta Damawiyah
NIM. 4102121025